

Bericht über die Quästoratsrechnungen der S.N.G. für das Jahr 1948

Autor(en): **Schürer, M.**

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Verhandlungen der Schweizerischen Naturforschenden Gesellschaft = Actes de la Société Helvétique des Sciences Naturelles = Atti della Società Elvetica di Scienze Naturali**

Band (Jahr): **129 (1949)**

PDF erstellt am: **24.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Bericht über die Quästoratsrechnungen der S. N. G. für das Jahr 1948

Die Betriebsrechnung für das laufende Jahr weist einen Vorschlag von Fr. 1301.33 auf; das disponible Kapital vermehrt sich von Fr. 10 310.57 auf Fr. 11 551.—. Dieser relativ günstige Abschluß ist vor allem in der Aufnahme von Inseraten in die « Verhandlungen » und in einem Geschenk als Beitrag an die Druckkosten von insgesamt Fr. 5100.— begründet. Den Inserenten und den Gönnern unserer « Verhandlungen » sei auch an dieser Stelle herzlich gedankt. Die « Verhandlungen » selbst konnten auf Grund dieser Unterstützungen erweitert werden und kosteten Fr. 11 392.55 gegenüber Fr. 8620.85 im Jahre 1947.

Dem unantastbaren Stammkapital wurden aus den Beiträgen von sieben lebenslänglichen Mitgliedern Fr. 1250.— zugewiesen.

Der Zentralfonds erfuhr durch die großzügige Zuwendung der Dr.-Hermann-Stoll-Stiftung von Fr. 100 000.— eine außerordentliche Erhöhung. Sie wird es dem Zentralvorstand gestatten, mehr als bisher den Zwecken dieses Fonds gerecht zu werden. Außerdem hat der Jahresvorstand in verdankenswerter Weise die Kosten für die Jahresversammlung in St. Gallen übernommen, was für den Zentralfonds eine erhebliche Einsparung bedeutet. Der Bestand des Fonds beläuft sich nun auf Fr. 373 038.25.

Die Zinseingänge aus Wertschriften und Bankheften des Gesellschaftskapitals und der übrigen von uns verwalteten Fonds betragen Fr. 32 647.42.

Die Wertschriften erhöhten sich von nominell Fr. 937 917.— auf nominell Fr. 1 049 080.—; hierzu kommt das Legat Dr. R. La Nicca von nominell Fr. 32 700.—.

Bern, den 20. Mai 1949.

M. Schürer.